

Jlmo Sér

Rivera. 24 — Las Ordenes religiosas celebran en el templo de S. Agustín una solemne función en honor del Ilust. Sér Rivera à la que asiste el agraciado. Predica el R.P. Fr Joaquín Encinas, dominico, y en él enalteció à los queretanos ilustres que han dado lustre à su patria, mas -ta fumando con el agraciado.

Sér Alta
mirano,

30 — Muere de pulmonia à las tres de la tarde el Fr. Cano -nigro Promotor Fiscal D. Priscilia -no Ignacio Altamirano, eni -mente latinista.

Pueblito

6. — Una comisión de diez y seis personas de las más conspicuas, lle -vando à la cabeza al Fr. D. Manuel Domínguez, solicitan del Jlmo Sér Rivera la Coronación ritual de Ntra Sra del Pueblito, quien ofrece regentearlo relativa con la Santa Sede.

Julio

Franciscanos. 18 — Llega el R.P. Fr Pedro Espejo, cura de Acambaro, à recibir el Provincialato de los franciscanos, por entrega que hace de él Fr Angel M. Ruiz.

Cruz. 20 — Por acuerdo del R.P. General de los religiosos crucíferos de Propaganda fide con la Santa Sede, todos los colegios y casas que tienen en la República y fuera de ella quedan unidas y sujetas à la Provincia de S. Pedro y S. Pablo de Michoacán.

Hospital
de S. Sebastian.

28 — Llegan cuatro monjas josefinas del convento de Méjico, à hacerse cargo del hospital de S. Sebastian.

Agosto.

Pueblito. 5 — La Comisión organizadora de la coronación de N.S. del Pueblito, visita al P. Provincial y le notifica sus propósitos, el qual acoge la idea con entusiasmo y ofrece ayudar en todo sentido.

Sa Cruz. 11 — El P. ~~General~~ Vicetario de los Franciscanos en unión del Provincial, toman posesión à las 10 de la mañana del Templo y pertenencias de la Cruz, entregadas por el último P. Presidente Fr Salvador de los Dolores Arguello.

Hercules

15 — Llegó la fuerza eléctrica à "Hercules."

18 — Comenzó à mover los telares normas.

Hercules.

25 — Se inauguró todo el movimiento de la fábrica de Hercules con fuerza eléctrica de la C^a Hidro-eléctrica guadalana.

Ylmo

Sr Rivera,

20 — El Ylmo Sr Rivera, 4º Obispo de la Diócesis se encuentra en calma debido á un humor que le ha salido en las acentaderas. Sus médicos, el Dr Alfonso Helguera y el Dr Francisco Rivero, opinan por hacerle operación pero el paciente no quiere.

25 — Salen a vacaciones los estudiantes á la Hdá. del Saltillo. Septiembre.

Seimario

2. — En la revista de Comisarios hecha hoy en el Cuartel de la Cruz al 20 batallón de infantería que se está formando aquí, tocó por primera vez la música compuesta apenas de 17 músicos.

Ylmo Sr
Rivera

25 — Publica el Ylmo Sr Obispo un Edicto sobre que la música sagrada conforme al M^o Au Propio de S.S. Pío X. comenzará á regir en esta diócesis el dia 12 del enriente Octubre.

Fiestas
Patrias.

15 — Primer vez que el pueblo no se entrega hoy toda la noche al desorden con motivo de las fiestas Patrias; pues debido á los desordenes que se cometieron el año pasado, el Gobernador prohibió que hubiera toda clase de manifestaciones, como "Gafos", cantos, bailes, etc. y se agregó al mandato que de la una de la mañana adelante desde aquél que se encontrase en la calle

sin objeto permitido justificado, sería recluido al 20 batallón; y en efecto desde las ocho de la noche comenzaron los rurales de la Guardia Civil á rondar las calles toda la noche y la población permaneció inalterable el orden.

16 — Se repitió la noche de hoy la vigilancia de la ciudad y el orden continúo como ayer. Esta medida estuvo magnífica, pues eran la noche del 15 de cada año unos escandalos inauditos.

Ylmo
Sr Rivera

Foros.

Panteones.

Liceo

Octubre

18 — Publica el Ylmo Sr Rivera Obispo de esta Diócesis, un Edicto sobre la celebración del Jubileo sacerdotal de S.S. el Sr Pío X.

24 — Con motivo de haber salido malos los toros en la corrida de hoy hubo escándalo en la plaza; más no al grado como la prensa de la capital lo comentó. Han caído en este mes buenas heladas.

Noviembre

9 — La visita de los Panteones y Camposantos el dia de hoy data de por los años de 1865 á 70, pues antes no se acostumbraba. Este año estuvieron muy concorridos.

14 — Hoy se votó en el Congreso la ley en favor del Liceo Católico, dando valor académico

-mico á los estudios que se cursen en él, ac-
niendo por opositores solo á los diputados
Ignacio Gutiérrez y Dr José M. Gasquivel.

Ylmo Sr Rivera. Hoy hace cuatro años fué preconizado en
Roma el Ylmo Sr Rivera, Obispo Coadjutor con
derecho á sucesión; con tal motivo fué hoy
felicitado por el Cabildo, Clero, Seminario y
Ordenes, altos personajes de la sociedad.

15 — Hoy domingo ordenó el Ylmo Sr
Rivera en el templo de la Congregación
á los siguientes, de Presbíteros, todos
del clero del Seminario:

Salvador Salazar,
Pedro Carballo,
Antonio Urive
Santiago García
Ignacio Martínez.

Pío X. 16 — En todos los templos hubo Misa
solemne, despues del Triduo q se
venía haciendo, q se compusieron
las ventanas con cortinas blancas y
monos amarillos, con motivo del
Tributo sacerdotal de S. J. el Sr
Pío X.

Durante. 21 — Solemne bandó público, marchan-
do á la cabeza una compañía o pi-
quete de Bureles de la Federacion,
en seguida los Municipios en ca-

rebbeles abiertas; en seguida la banda y mu-
sica del 20 de infanteria; en seguida el cuer-
po de Bureles del Estado.

El Bandó fué relativos á ciertas leyes y
reformas á la Constitución, votadas por el
Congreso Nacional.

Pueblito. 22 — Se estrenó el alumbrado público
eléctrico y hubo fiesta con este motivo.

Hoy se leyó en las iglesias inter Misas
— un solemne, — un Edicto del Ylmo Sr
Rivera, de fecha 14.— exhortando al pueblo á
celebrar con el esplendor anual la fiesta
de Ntra Sra de Guadalupe.

Ylmo Sr
Rivera 26 — Celebró de Pontifical en órdenes el
Sr Rivera con motivo del último dia
del Triduo á Sr S. José en acción de gracias
de su salud, restablecida.

Sevilla. — Hoy en la noche se incendió la sacris-
tia de S. Sebastián, quemándose totalmente
se los ornamentos y demás. — El Sr Cu-
ra llevó un fuerte golpe por haberlo ave-
nado el fuego sofocado al abrir.
En la misma noche hubo otro incendio en una
cigarrería.

XX-3 — Comienza en la Congregación el
solemne Novenario anual á Ntra Sra
de Guadalupe.

II- Solemnes Vesperas en la Congregación.
Pasa por ésta el Presidente de la Provi-

flicio con rumbo á Guadalajara. Llegó á las 4. 20 p.m. el Tren Presidencial — El 2º batallón de infantería y los Pueblos del Estado le hicieron los honores con ambas músicas y bandas.

Salió á la plataforma acompañado de su hijo Porfirio y el Ministro D. Juan Fernandez. Subió el Gobernador y dos Diputados y al darse el abrazo de saludo y aclamando el pueblo, lo vimos conmovido. Despues saludó al pueblo que lo vitoreaba sin cesar en medio de los marciales motas del Horno vacío mal.

Duraron diez minutos platicando en la plataforma y se despidió en medio del clamor del pueblo y entusiastas vivas!

Aduvo el Tren y de nuevo saludó al pueblo, yendose afuera saludando á los muchedumbres que por ambos lados de la vía lo vitoreaban.

Está aún bastante bien conservado.

12.— En las elecciones de hoy salió reelecto como Prefecto de la Congregación, el Pbto D. Ezequiel Con Averas.



3/— La banda y música del 2º Batallón recorrió las calles y casonas á los de ce
rencia del fin y principio de año.

- 8— Se estrena en Herreles la Sone del Semiglo, la cual fue hecha por el Pbto D. Edmundo Ugalde, Vicario de ese lugar.
24— Las fiestas de Navidad estuvieron poco concurrencia y festejos. Salieron mas de 10 carros. No hubo iluminación de candiles por primera vez que no la hay.
27— Muere á las 2. 10 p.m. el Dr. Cura D. Felipe Sevilla, Párroco de St. Sebastián, á consecuencia de una gangrena.
28— Et las 8. 30 a.m. son las horas de su erpo presente en su iglesia con asistencia del Ilmo Dr. Obispo y en la tarde á las cinco fue el sepelio en su cementerio. Ambas ceremonias fueron presididas por el Ilmo Dr. primo hermano del fallecido, y muy concurrencia. La multitud lloraba la irreparable perdida, pues hija durante su vida cuantos bien pudo fundó el Hospital del St. Corazón de Jesus, lo mismo que la Escuela de canto de esa parroquia; las escuelas diurnas y una nocturna; decoró la iglesia; coronó la Santa Virgen de Guadalupe; compró el organo nuevo; arregló con el Gobierno y amplió el Camposanto de St. Sebastián.

Ha sido generalmente llorado. Quedó sepultado muy cerca del Ilmo Dr. Camacho en la Capilla del Cementerio Católico de St. Sebastián.